



**Syndicat  
Pénitentiaire  
Surveillant(e)**



Encore une fois notre établissement, en quelques semaines, a été le spectacle d'une agression sur personnel grave qui, pour cette dernière, s'est soldée par des traumatismes physiques et psychologiques pour notre collègue.

Encore une fois, cette atteinte à l'intégrité de notre collègue est dû à un détenu affecté à l'établissement par mesure d'ordre et de sécurité après avoir été exclu des autres structures pour des faits de violences aggravées sur personnels et codétenus.

Encore une fois, ce M.O.S a disparu des radars de la surveillance accrue, par laquelle il aurait dû être concerné au vu de son profil, car noyé sous le flux constant des derniers arrivés pour les mêmes motifs.

Encore une fois, cette infamie a été commise par une personne, même si nous ne possédons pas de diplôme en la matière, présentant de graves troubles du comportement.

Encore une fois, l'administration pénitentiaire et le ministère de la justice démontrent le peu de sentiments qu'ils ont pour leurs soldats qui, comme pendant des périodes sombres, étaient envoyés sous le feu de la mitraille comme de la simple chair à canon.

## **POUR RAPPEL**

Notre établissement, comme la grande majorité en France, n'est pas un « culs de basse fosse » où l'on déverse tout ce que la société ne veut plus ou ne peut plus supporter.

Notre établissement n'est pas pourvu des moyens humains et techniques nécessaires pour la prise en charge de ces détenus présentant des troubles psychologiques graves qui doivent être redirigé vers des établissements spécialisés avec des personnels formés et diplômés pour leur prise en charge avec la possibilité de mise en place d'une contrainte des soins, non réalisable dans nos structures sans le consentement de ses psychotiques.

En soutien, l'intersyndicale organise un

**MOUVEMENT DE PROTESTATION  
DEVANT LES PORTES DE  
L'ETABLISSEMENT  
LE LUNDI 19 JUIN 2023 A PARTIR DE 6H30**